

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi dan diajukan pada Jurusan Asuransi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya tulis ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 09 Mei 2019
Penulis

Fitra Ulfiah Veradien
NIM. 151600107

ABSTRAK

Nama: **Fitra Ulfiah Veradien**, NIM: **151600107**, Judul Skripsi : **Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi (Studi pada Mahasiswa FEBI UIN SMH Banten).**

Usaha asuransi, yaitu usaha jasa keuangan yang dengan menghimpun dana masyarakat melalui pengumpulan premi asuransi, memberi perlindungan kepada anggota masyarakat pemakai jasa asuransi terhadap kemungkinan timbulnya kerugian karena suatu peristiwa yang tidak pasti atau terhadap hidup atau meninggalnya seseorang.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka permasalahan yang akan diangkat dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah terdapat Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten? 2) Seberapa besar Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten?

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah diatas, maka penelitian ini dilaksanakan dengan tujuan sebagai berikut: 1) Untuk mengetahui apakah terdapat Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. 2) Untuk mengetahui seberapa besar Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Penelitian ini menggunakan metode uji instrumen data (uji validitas dan uji reabilitas), uji asumsi klasik (uji normalitas, uji heteroskedastisitas), analisis regresi linier sederhana (uji koefisien korelasi, analisis determinasi, dan uji t) dengan bantuan program SPSS (*Statistic Product and Service Solutions*).

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari nilai $t_{hitung} 7,481 > t_{tabel} 1,974$ dan berdasarkan perhitungan angka signifikan, nilai sebesar 0,000 pada kolom signifikan menunjukkan $0,000 < 0,05$ maka H_a diterima dan H_o ditolak. Dapat disimpulkan pengetahuan tentang akad asuransi syariah berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa berasuransi. Bahwa terdapat pengaruh yang berasal dari nilai koefisien determinasi (R Square) sebesar $0,256 = 25,6\%$, artinya besarnya pengaruh pengetahuan tentang akad asuransi syariah terhadap minat mahasiswa berasuransi sebesar 25,6% sedangkan sisanya sebesar $100\% - 25,6\% = 74,4\%$ dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan pada penelitian.

Kata kunci: *Pengetahuan, Mahasiswa, Asuransi Syariah, Minat, Akad*



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Jl. Jenderal Sudirman No. 30 Serang 42118 Telp. (0254) 2003323 Fax. (0254) 200022

Nomor: Nota Dinas	Kepada Yth.
Lampiran: 1 (Satu) Eksemplar	Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Perihal: Usulan Munaqasyah	UIN SMH Banten
a.n Fitra Ulfiah	Di-
Veradien	Serang
NIM: 151600107	

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisis serta mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa Skripsi Saudari **Fitra Ulfiah Veradien**, NIM: **151600107** yang berjudul **Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi (Studi pada Mahasiswa FEBI UIN SMH Banten)**. Telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Asuransi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian, atas segala perhatian Bapak/Ibu, kami ucapkan terimakasih.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Serang, 09 Mei 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.
NIP. 196402121991032003

Anita, M.Si
NIP.19820808 201503 2 003

**Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah
Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi (Studi Pada
Mahasiswa FEBI UIN SMH Banten)**

Oleh:

Fitra Ulfiah Veradien
NIM. 151600107

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.
NIP. 196402121991032003

Anita, M.Si
NIP.19820808 201503 2 003

Mengetahui,

Dekan Fakultas
Ekonomi dan Bisnis Islam

Ketua Jurusan
Asuransi Syariah

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.
NIP. 196402121991032003

Rustamunadi, S.H., M.H.
NIP. 196709241989031001

PENGESAHAN

Skripsi a.n **Fitra Ulfiah Veradien**, NIM: **151600107** yang berjudul: **Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Berasuransi (Studi pada Mahasiswa FEBI UIN SMH Banten)** telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada tanggal 09 Mei 2019.

Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 09 Mei 2019

Sidang Munaqasyah

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.
NIP. 196402121991032003

Ikin Ainul Yakin, M.E.

Anggota:

Penguji I

Penguji II

Dr. Wazin, M.Si
NIP. 19630225 199003 1 005

Hanafi, M.Pd., M.A
NIP. 197112041999031002

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.
NIP. 196402121991032003

Anita, M.Si
NIP.19820808 201503 2 003

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji syukur kehadirat Allah SWT. yang memberikan kemudahan dan kekuatan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan seiring dengan do'a dan harapan. Dengan tulus ikhlas ku persembahkan sebuah karya kecil ini untuk:

Untuk ayahandaku bapak Dani Ardani terimakasih atas segala do'a, kasih sayang, kekuatan dan kesabaran yang telah engkau curahkan dalam mendidik. Dan tak pernah lupa ku persembahkan juga teruntuk ibu tercinta Erliyasari terimakasih atas limpahan kasih sayangnya terimakasih telah membesarkan ku dengan ikhlas tanpa mengharapkan balas, kesabaran dan kasih sayangmu akan menjadi semangat buatku untuk meraih impian.

Serta teruntuk kakak sepupuku tersayang Nilam Warda, teruntuk sahabat-sahabatku Dewi Juni Andini, Ayu Rahayu, Erza Putri Lestari serta adik tingkatku Ai Meylina yang selalu ada di setiap hariku, memberikan do'a, semangat, canda tawa dan tak lupa keributan pula yang selalu menemani menguatkan ku hingga menjadi semua ini.

Terimakasih atas do'a, dukungan serta dorongan semangat sehingga skripsi ini dapat selesai.

MOTTO

وَأَوْفُوا بِعَهْدِ اللَّهِ إِذَا عَاهَدْتُمْ وَلَا تَنْقُضُوا الْأَيْمَانَ بَعْدَ تَوْكِيدِهَا
وَقَدْ جَعَلْتُمُ اللَّهَ عَلَيْكُمْ كَفِيلًا ۗ إِنَّ اللَّهَ يَعْلَمُ مَا تَفْعَلُونَ

Artinya: “Dan tepatilah perjanjian dengan Allah apabila kamu berjanji dan janganlah kamu membatalkan sumpah-sumpah(mu) itu, sesudah meneguhkannya, sedang kamu telah menjadikan Allah sebagai saksimu (terhadap sumpah-sumpahmu itu). Sesungguhnya Allah mengetahui apa yang kamu perbuat.”

(Q.S. An-Nahl [16] : 91)

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama lengkap Fitra Ulfiah Veradien, dilahirkan di Serang pada tanggal 03 Agustus 1997, merupakan anak pertama dari tiga bersaudara berasal dari pasangan Bapak Dani Ardani dan Ibu Erliyasari.

Jenjang pendidikan formal yang penulis tempuh mulai dari TK adalah TK Karya Mandiri lulus tahun 2003, SDN Simpang Tiga Cilegon lulus pada tahun 2009, SMP Negeri 4 Cilegon tahun 2012, SMK Kesehatan Husada Pratama lulus tahun 2015. Setelah itu penulis melanjutkan kejenjang perguruan tinggi negeri di IAIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, pada Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam Jurusan Asuransi Syariah tahun 2015. Dan berubah status menjadi Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam pada tahun 2016.

Dalam perkuliahan penulis juga aktif diberbagai kegiatan organisasi kemahasiswaan, beberapa organisasi mahasiswa yang penulis ikuti yaitu HMJ Asuransi Syariah periode 2016, DEMA Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam periode 2017, UKF PSM Dwani Kartika FEBI 2016-2019, dan HmI (Himpunan Mahasiswa Islam).

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Segala puji dan syukur senantiasa selalu terucap kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan segala nikmat dan karunia-Nya yang telah diberikan kepada seluruh hamba-Nya. Shalawat beserta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, sebagai panutan dan suri tauladan bagi umat manusia hingga akhir zaman.

Penulis menyadari dalam penyusunan dan penelitian skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun metodologi penulisannya. Untuk itu kritik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan guna perbaikan selanjutnya. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada berbagai pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan baik secara moral maupun material dalam penyusunan skripsi ini, oleh karenanya, pada kesempatan ini penulis secara khusus ingin menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A, Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk bergabung dan menimba ilmu di lingkungan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Semoga Allah SWT membalas kebaikan bapak.
2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Maskuroh, M.SI, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten dan juga selaku Pembimbing I yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, motivasi serta saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas kebaikan ibu.
3. Bapak Rustamunadi, S.H., M.H., Ketua Jurusan Asuransi Syari'ah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mendidik, mengarahkan serta memberikan motivasi kepada penulis. Semoga Allah SWT membalas kebaikan bapak.

4. Ibu Anita, M.Si. selaku Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, motivasi serta saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT membalas kebaikan ibu.
5. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Seluruh Staf Akademik, Pegawai Perpustakaan dan Karyawan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan bantuan secara langsung dan tidak langsung kepada penulis.

Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis mengucapkan terimakasih, Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Amin.

Serang, 09 Mei 2019
Penulis

Fitra Ulfiah Veradien
NIM. 151600107